

大田の魅力 再発見

田園調布 ウォーク

Denencyofu



再発見memo

秋葉のクロマツ

高さ約17メートル、幹の周囲約4メートルあり、樹齢約300年といわれ、都の天然記念物に指定されている。木の根元に秋葉神社の祠がまつられていることから、この呼び名になった。

宝来公園

梅(白21本、紅47本)で有名な公園で、自然林を生かしており、カモがたわむれる池や噴水が設けられている。



再発見memo

多摩川台公園

多摩川に沿って伸びる丘陵地に約750mにわたり、66,661mの広さを持つ公園で、亀甲山古墳、宝萊山古墳、多摩川台古墳群の上に位置している。自然林の道、古墳展示室、展望台、水生植物園、四季の野草園、あじさい園、山野草のみち、広場などがあり、特に桜、あじさいの時期は多くの人が訪れる。

多摩川浅間神社

北条政子が信仰する富士浅間神社に、夫である源頼朝の武運長久を祈り、この地に持仮の御音像をまつったのが始まりとされる。この地でも5世紀末～6世紀前半にかけた全長60mの前方後円墳が発見され「浅間神社古墳」と呼ばれている。

区内最古のトンネル

区内最古のトンネル内には東京府時代のマンホールがある。

六郷用水遊歩道

六郷用水は江戸近郊農村の開発と徳川家の財政的な安定を目的に生まれた農業用水。住宅化に伴い多くは埋め立てられてしまったが、多摩川駅から沼部駅にかけて遊歩道として整備され、湧水を利用したせせらぎがある。

桜坂

昭和初期に、旧中原街道の切通しにサクラが植えられ「桜坂」と命名された。福山雅治の曲で全国的に有名になった。

多摩川 かわめぐり地図

発行：大田観光協会

山梨県・笠取山を水源とし、東京都・神奈川県境を流れ大田区・羽田で東京湾に注ぐ全長一三八キロの大河。下流域に位置する大田区は歴史的に多摩川の恵みを受けた発展し、多摩川の自然景観は今まで色濃く残り、史跡など多くの観光スポットが点在しています。

武藏野台地の周辺にあたる大田区には、四一七世紀に周辺を治める宝菜山古墳・龜甲山古墳は畿内が源とされる前方後円墳の流れを汲んだ貴重な史跡とされています。また、当時の陸地は現在の海拔十メートルラインとされ、それに沿って遺跡も発見されています。

時代はくだり、東海道・中原街道が通じるようになると、東西の文化が多摩川を渡るようになり、橋が架かるまでは、丸子、矢口、六郷、羽田のそれぞれの渡し舟が人々の生活を支えました。

一方で多摩川は、現在でも台風などの増水で河原が冠水するように、昔から暴れ川として名を馳せており、多摩川に架けられた橋も度々、水害に遭い流失しました。神奈川県との県境は明治時代に多摩川の中央と定められましたが、地図に示された県境線は場所によっては多摩川の中央から大きくずれています。これは明治時代以降も多摩川が暴れ川として活躍したことなどを表しています。

多摩川は悠久の歴史の中で徐々に流れを変えてきましたが、四季折々の花と緑、水の景観と共に多くの文化を大田区にもたらしてくれました。田園調布から羽田まで約十三キロの中に変化にとんだ景色が広がり、特色ある地域文化歴史が残されています。この「多摩川かわめぐり地図」を手に、皆様方それぞれの「大田の魅力発見ゴースト」を味わつて頂くことを願っております。

